



---

## El príncipe de Asturias y de Girona ha inaugurado el 7<sup>o</sup> European Jurists Forum

Se trata de un congreso europeo, organizado por el Colegio de Abogados de Barcelona, la Academy of European Law y la Universitat Autònoma de Barcelona, con el objetivo de que expertos juristas de todo el mundo conozcan las principales novedades de la actualidad jurídica europea.

S.A.R el Príncipe de Asturias y de Girona ha inaugurado este mediodía la 7<sup>a</sup> edición del European Jurists Forum (EJF), un encuentro internacional que por primera vez se ha celebrado en Barcelona, y que reunirá desde hoy y hasta el sábado, 20 de abril, a expertos juristas para conocer y analizar la actualidad jurídica europea. El Colegio de Abogados de Barcelona (ICAB), la Academy of European Law (ERA) y la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB) organizan este encuentro.

En la ceremonia inaugural también han participado el decano del Colegio de Abogados de Barcelona, Pedro L. Yúfera, la vicepresidenta de la Generalitat, Joana Ortega, el secretario de Estado de Justicia, Fernando Román, el alcalde de Barcelona, Xa

...